

Allerhöchste Genehmigung,
die Wahl einer Hofdame Ihrer Königlichen
Hoheit der Prinzessin Elvira von Bayern
betreffend.

Im Namen Seiner Majestät des Königs.

Seine Königliche Hoheit Prinz
Luitpold, des Königreichs Bayern
Verweser, haben allergnädigst geruht, unter'm
9. September l. Js. die von Ihrer Königlichen
Hoheit der Prinzessin Elvira von Bayern
getroffene Wahl Höchst-Ihrer bisherigen Hof-
meisterin, der Freiin Auguste von Pechmann,
zu Höchst-Ihrer Hofdame zu genehmigen.

Königlich Allerhöchste Genehmigung
zur Annahme fremder Dekorationen.

Im Namen Seiner Majestät des Königs.

Seine Königliche Hoheit Prinz
Luitpold, des Königreichs Bayern
Verweser, haben Sich allergnädigst be-
wogen gefunden,

unter'm 5. September ds. Js. dem herzog-
lich bayerischen Schloßverwalter Jakob Mohr

in Tegernsee für das ihm von Seiner Majestät
dem Kaiser von Oesterreich verliehene goldene
Verdienstkreuz mit der Krone und

unter'm 11. des. Mts. dem k. Kämmerer
Magimitian Grafen von Preysing-Rich-
tenegg in Schlachtlegg für das ihm von Sr.
Königlichen Hoheit dem Großherzog von
Baden verliehene Kommandeurkreuz II. Klasse
des großherzoglich badischen Ordens vom
Zähringer Löwen
die Bewilligung zur Annahme und zum Tragen
zu ertheilen.

Auszug aus der Adels-Matrikel
des Königreiches.

Der Adels-Matrikel wurde einverleibt:
unter'm 29. August ds. Js. der Herr
Fürst Johannes von Hohenlohe-Barten-
stein, Durchlaucht in Bartenstein, in erblicher
Weise bei der Fürsteklasse Lit. H, Fol. 3
Uft Nr. 11064!